



EL GRAN PARTIDO



Había una vez un grupo de amigos que habían quedado para jugar un partido de fútbol por todo lo alto. Habían decidido que cada uno llevaría un elemento importante que hubiera en todos los partidos oficiales, y así, Juan trajo el balón, Miguel el silbato, Rosa una portería, Pedro los guantes de portero, Vega las banderillas del córner, etc.

Cuando llegó el momento de comenzar el partido y crear los equipos, comenzó una discusión por elegir, así que decidieron que elegiría aquel que hubiera llevado el elemento más importante. Pero tampoco se ponían de acuerdo en eso, por lo que comenzaron a jugar para ir viendo a lo largo del partido qué elementos no eran necesarios y se podían eliminar.

Comenzaron a jugar y fueron eliminando cosas. Primero fue el silbato, por lo que el árbitro tuvo que seguir el partido arbitrando a gritos; luego dejaron a los porteros sin guantes, los límites del campo sin banderines, cambiaron las porterías por papeleras... y así siguieron, hasta cambiar el balón por una lata.

Pasado un tiempo en el que ya habían jugado más de la mitad del partido, se dieron cuenta de que pudieron hacerlo todo igual sin los elementos que habían traído, y que por lo tanto, todos tenían la misma importancia. Habían perdido un tiempo precioso discutiendo, cuando lo más importante era jugar y compartir tiempo con sus amigos.

1. ¿Quién trajo cada elemento?

Vega

Juan

Rosa

Pedro

Miguel

Balón

Silbato

Portería

Banderines

Guantes de portero

2. Indica el orden en el que fueron eliminando los elementos.



3. ¿De qué se dieron cuenta al final de la historia?

Qué lo importante eran los elementos

Qué lo importante era jugar